

Izquierda Unida Valdepeñas convoca para este viernes una concentración contra la violencia machista

■ JARAIZ

Izquierda Unida - Ganemos Valdepeñas vuelve a convocar una concentración Contra la Violencia Machista, en memoria de Laura Luelmo y denuncia por su repugnante asesinato.

Se desarrollará en la plaza de España este viernes 21 de diciembre a partir de las 20:30 horas. Desde la formación llaman a "toda la ciudadanía sin distinción de sexo, ideología, religión o clase" a concentrarse pacíficamente para seguir gritando "NI una menos" y en señal de luto.

Desde el colectivo recuerdan que "llegamos a 2019 y seguimos viendo esta vergonzosa lacra que tiene que terminar inmediatamente.

te. No es soportable decenas y decenas de asesinatos de mujeres cada año y que no salgamos a la calle con fuerza y seguridad en nuestra reivindicación."

Así, "esperamos que la Plaza se llene e invitamos a toda la gente, a toda sin distinción, porque lo que vamos a pedir está por encima de todos nosotros y nosotras. Pedimos que la mitad de la población no sea asesinada de manera selectiva."

Por último, recuerdan que "el foco tiene que estar puesto en el agresor, al que tenemos que enseñar a no abusar, matar o violar. Las mujeres no tienen por qué ser más o menos valientes, tienen que ser simplemente libres."

Izquierda Unida solicita más personal sanitario para el Hospital General de Valdepeñas

■ JARAIZ

Juana Caro, Coordinadora Local de IU en Valdepeñas, ha señalado en un comunicado que no se puede consentir que en un hospital como el valdepeñero haya especialidades que se vean obligadas a atender el triple o el doble de pacientes que en la media del SESCAM y sobrecargar de trabajo a los distintos especialistas que trabajan en dichos departamentos.

"Esto puede traer consecuencias fatídicas para la salud de los pacientes del hospital: retrasos, disminución de la calidad asistencial, demora en las pruebas, aplazamiento de resultados..."

Como ejemplo notable de este despropósito, Caro ha señalado, la increíble demora que se ha producido para conocer los resultados del Cribado de Cáncer de Cérvix (citologías), ya que desde junio hasta finales de noviembre no se ha podido disponer de ningún resultado como consecuencia de problemas administrativos y de gestión en el laboratorio de Anatomía-Patología de dicho hospital.

"El problema del retraso de los resultados de las citologías se ha «solucionado» con la externalización de este servicio a un laboratorio privado en donde cada prueba tendrá un coste desproporcionado si lo comparamos con hacer uso público de las capacidades materiales de nuestro hospital, solo menguadas por la falta de personal en el laboratorio". Como Grupo Municipal, nos obligamos a reclamar a la Gerencia, al Consejo de Salud de la CLM y a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que hagan caso a las demandas del personal sanitario y que resuelvan este problema de personal lo antes posible, incorporando más médicos, enfermeras, auxiliares, técnicos y administrativos.

"Nuestro compromiso con Valdepeñas y su comarca es disponer de una sanidad pública, gratuita y de calidad intentando recuperar los servicios perdidos por la crisis, o con la excusa de la crisis, abogando por volver a gestionar públicamente servicios externalizados como cocina o limpieza y que nuestra salud no se vea afectada por recortes irresponsables en esta materia. Gobiernos que gobiernen la Sanidad se defiende," concluía Juana Caro la nota de prensa dirigida a los medios de comunicación y en la que ha mostrado su apoyo a las últimas declaraciones del sector facultativo del Hospital General de Valdepeñas.



Juana Caro, coordinadora local de IU en Valdepeñas

Izquierda Unida Valdepeñas arranca su proceso de reflexión colectiva con la celebración de una primera Asamblea Programática

■ JARAIZ

La Asamblea Local de Izquierda Unida y Ganemos Valdepeñas iniciaban el pasado sábado una serie de actos y encuentros con los que pretenden impulsar el trabajo colectivo de la ciudadanía con la vista puesta en las próximas elecciones municipales.

Un encuentro amable, distendido y participativo, conformado por dos grupos de trabajo que centraron sus intervenciones en torno a los compromisos éticos que deben adquirir las y los representantes políticos y cargos electos, así como todas aquellas personas que formen parte de la candidatura. Tras una división en grupos de trabajo, el primero de ellos se encargó de analizar y empezar a esbozar esta cuestión.

En el segundo grupo se debatió sobre una ciudad radicalmente democrática desde la elaboración colectiva de los programas electorales con colectivos ciudadanos y vecinos y vecinas reclamando cada vez más influencia en lo público. Más información para una mayor participación de la ciudadanía organizada.

Esta primera Asamblea Programática ha sido, finalmente, una demostración perfecta de lo que ha sido el Grupo Municipal de Izquierda Unida - Ganemos desde sus orígenes y quiere seguir siendo: puesta de puntos en común para intentar mejorar nuestra ciudad en todas sus vertientes, por medio del diálogo, el debate y la participación para poner las instituciones al servicio de las personas.

Juana Caro, candidata de Izquierda Unida a la alcaldía, señaló al finalizar el encuentro "que el primer objetivo es compartir una mirada que dibuje el futuro de nuestra ciudad. No me cabe duda que somos mayoría en Valdepeñas los que podemos ver una ciudad diferente, más amable con sus habitantes y que pone a las personas y sus derechos en el centro. Ahora vamos a construirla entre todas"

Creemos en el debate y, sobre todo, en el pensamiento colectivo. No podemos seguir obviando la increíble inteligencia colectiva que suponen nuestras asociaciones y colectivos. Vamos a poner eso en común y aprender de la vecindad y de la sociedad organizada para impulsar el cambio en Valdepeñas.



Nuevo Valdepeñas Veterinarios

Cuidamos de él igual que tú



10 años cuidando de tu mascota

Urgencias 24 HORAS
626 80 20 33

Nuevo Valdepeñas Veterinarios

Tel. 926 32 10 44

C/ Salida de Membrija, esq. Pral. de San Francisco
13300 VALDEPEÑAS (CIUDAD REAL)
nuevoveterinarios@yahoo.es

Talleres Victor Astasio



Mecánica, diagnosis y electricidad para vehículos industriales y turismos
Aire acondicionado - Neumáticos
Semi-remolques - Maquinaria agrícola

Nuevas Instalaciones, en Calle Barril, 14
13300 VALDEPEÑAS (C. Real)
Tel/Fax 926 348 498 - Móvil 669 755 369
www.talleresvictorastasio.es

IMPORTANTE NOVEDAD

Ahora somos **INSTALADORES AUTORIZADOS** del Sistema GLP para incorporar el Gas como combustible alternativo en los motores de Gasolina. La mitad del coste de la gasolina convencional Subvencionado por el Gobierno. **SERVICIO EXCLUSIVO EN VALDEPEÑAS**